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giovedì 10 maggio 2007 
 
 
 
Approvato ieri il Bilancio di previsione 2007 del Comune di Napoli: ne riferiscono tutti i giornali. Sui 
quali trova spazio la “48 Ore del Mare” che parte oggi a Napoli. Il mare è in primo piano anche in 
due notizie riportate dal Mattino: l’avvio del progetto “pescaturismo” e la sistemazione dei nuovi 
attracchi sul lungomare napoletano. Sul Corriere del Mezzogiorno segnaliamo un’intervista a Nicola 
Rossi sul tema della zone franche urbane.  
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Comune, 300mila euro per la Stu a Scampia” di Paolo Cuozzo (pag. 5) 
 
Dopo 41 ore di discussione il Consiglio comunale di Napoli ha approvato ieri il Bilancio di previsione 
2007. In aula il centrosinistra è riuscito a rimanere compatto ed ha bocciato tutte le proposte 
dell’opposizione. Confermata la riduzione simbolica dello 0,1 per mille dell’Ici, l’aumento dei costi per 
la refezione scolastica (anche se il finanziamento di 600mila euro da parte della Regione dovrebbe 
bloccare i rincari), potenziati i fondi destinati ai gruppi consiliari. Le novità più rilevanti riguardano lo 
stanziamento di 300mila euro per la creazione della Stu (società di trasformazione urbana) di 
Scampia ed il via libera ad un condono fiscale sui tributi locali. L’assessore Cardillo ha sottolineato 
l’importanza della manovra che, pur destinando ingenti risorse allo sviluppo, non prevede aumenti 
delle tasse. 
 
Gli altri giornali: 

• Il Mattino, Luigi Roano a pag. 42: “Bilancio comunale, la rivolta dei dipendenti”  e “No 
bipartisan: salta l’acquisto di un palazzo”; 

• Il Denaro, senza firma a pag. 18: “Cardillo: ecco il mio piano senza tasse”. 
 
 
 
Repubblica – Napoli 
“Risorsa mare, due giorni di incontri”,  senza firma (pag. 7) 
 
Parte oggi alla Stazione marittima di Napoli la “48 Ore del mare”, la manifestazione organizzata da 
Confitarma (confederazione degli armatori privati) che si occuperà di turismo, economia, formazione 
legate all’ambiente mare. Interverrà, tra gli altri, il ministro Bianchi (vedi anche diario economico di 
ieri).  
 
Anche Il Denaro si occupa della manifestazione con un articolo, senza firma a pag. 17, dal titolo: 
“Riflettori puntati sul mondo armatoriale” 
 
 
Sulla manifestazione e sulle strategie di sviluppo degli armatori italiani, il Corriere del 
Mezzogiorno pubblica, alle pagine 1 e 14, un intervento del presidente di Confitarma, Nicola 
Coccia, dal titolo “Gli armatori protagonisti della globalizzazione”.  
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Il Mattino 
“Tutti a bordo per il pescaturismo nel Golfo” di Franco Mancusi (pag. 49) 
 
A cura dell’Amministrazione provinciale di Napoli parte una campagna per la promozione del 
“pescaturismo”. Un progetto innovativo per vivere il mare in maniera diversa. Con una spesa 
contenuta sarà possibile trascorrere una o più giornate a bordo delle paranze e dei gozzi dei 
pescatori del Golfo, condividendo il loro lavoro. Ischia, Procida, Pozzuoli, Portici, Castellammare e 
Sorrento i porti da cui partiranno i pescherecci coinvolti nell’iniziativa. Nelle località di maggior 
interesse storico ed artistico il pacchetto turistico comprende anche visite nei musei, nei parchi e nei 
siti archeologici della zona. E la sera tutti a bordo per una cena a base di pesce, rigorosamente 
pescato nella giornata.  
 
 
 
Il Mattino 
“Margellina – Castel dell’Ovo arrivano ormeggi e boe” di Marisa La Penna (pag. 49) 
 
Procede alacremente il lavoro di sistemazione di ormeggi e boe nello specchio d’acqua antistante il 
lungomare di Napoli. Entro fine mese saranno ultimati i pontili che consentiranno ai diportisti 
napoletani mille e cinquecento nuovi attracchi per barche di piccole e medie dimensioni.  Giunge così 
felicemente  a conclusione una querelle cominciata ben cinque anni fa che ha visto il progetto 
bloccato più volte dalle proteste degli ormeggiatori  non autorizzati e da difficoltà poste da parte 
della Soprintendenza a causa dei vincoli paesaggistici.  
 
  
Corriere del Mezzogiorno 
“Zone franche, modello francese inutile per lo sviluppo” di Rosanna Lampugnani (pag. 11) 
 
Intervista all’economista Nicola Rossi, sul tema delle zone franche. Rossi condivide le tesi di 
Gianfranco Viesti e ritiene che l’istituzione delle zone franche, così come sono previste adesso, non 
è una misura utile per incentivare lo sviluppo del Mezzogiorno. Richiamarsi, come fa il governo, 
all’esperienza francese serve solo ad ottenere l’approvazione dell’Unione europea. Infatti, il modello 
francese interviene  sul degrado sociale di aree marginali urbane. Un problema, quindi, sociale e non 
economico. Se l’esecutivo intende organizzare Zfu tradizionali, per Rossi, sono necessari massicci 
investimenti e non sono certamente sufficienti i 50 milioni previsti.  
 
 
Il Denaro  
“Gli enti camerali: Sviluppo, ascoltare le Pmi” di Angela Amato (pag. 12) 
 
In occasione della quinta Giornata dell’economia promossa dal sistema camerale italiano, i presidenti 
delle camere di commercio della regione Campania lanciano un appello per una efficace 
collaborazione con la politica. “L’economia campana può migliorare se le istituzioni pianificano lo 
sviluppo con le imprese sia a livello regionale che provinciale e se si impegnano a ridurre le difficoltà 
ambientali in cui le aziende sono costrette a svolgere le loro attività”. E’ quanto sostengono i 
presidenti delle camere di Commercio. I dati sullo sviluppo nelle province verranno presentati presso 
le sedi degli enti camerali di Avellino, Benevento, Caserta e Salerno. Tra due settimane, invece, è 
prevista l’uscita dei dati relativi all’economia partenopea, dallo studio condotto dalla Camera di 
Commercio di Napoli. 
 
Segnaliamo a margine, a firma dello stesso autore l’articolo dal titolo: “Gli economisti: Più 
sostegno ai settori tradizionali”. 
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“Sannio, un miliardo per la logistica” senza firma (pag. 11) 
 
E’ stato siglato ieri a Benevento un protocollo d’intesa per la realizzazione di una piattaforma 
logistica a servizio di numerose aziende private che sorgerà, su di un’area di 420 ettari, in località 
Olivola e Roseto. A sottoscrivere l’accordo il Comune, il consorzio Etruria ed il consorzio Toscano 
Costruzioni. Previsti investimenti privati per circa un miliardo di euro e pubblici per circa 200 milioni. 
Previsti anche oltre 3mila nuovi posti di lavoro.  
 
Anche il Denaro riporta la notizia con un articolo di Filippo Panza a pag. 26 dal titolo: “Sannio, 
un polo logistico per il Mediterraneo”.  
 
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Bagnoli, chiuso un altro lido. Gestori in rivolta: un sopruso” di Antonio Scolamiero (pag. 
7) 
 
Chiuso un altro lido a Bagnoli. La Capitaneria di Porto di Napoli ieri ha messo i sigilli al Lido Rotonda 
intervenendo su sollecitazione del servizio Mare del Comune di Napoli, di cittadini ed associazioni. 
Mancherebbero le autorizzazioni specifiche e, soprattutto, la zone rientrerebbe nell’area in cui vige il 
divieto totale di balneazione. Il provvedimento ha scatenato le reazioni del Comaba (consorzio che 
raggruppa i gestori degli stabilimenti balneari di Bagnoli). Il presidente Umberto Francia ha lanciato 
l’allarme sul rischio occupazione per i trenta dipendenti.  
 
 
Il Denaro 
“Stop ai pignoramenti: c’è il no della Camera” di Ettore Mautone (pag. 15) 
 
Sospiro di sollievo per farmacisti ed ex convenzionati: il Comitato dei Nove delle Commissioni 
Bilancio e affari sociali ha dato il disco verde alla cancellazione del blocco, per 12 mesi, dei 
pignoramenti dei fornitori nei confronti delle Asl insolventi. Il decreto, sul quale il governo ha posto 
la fiducia, sblocca 3 miliardi di euro a favore delle regioni che hanno sottoscritto con lo stesso il 
piano di rientro del debito. Alla Campania spettano 320 milioni che dovrebbero servire ad evitare la  
serrata dei farmacisti prevista dal 15 al 18 maggio. 
 
Anche il Sole 24Ore riporta la notizia con un articolo di Roberto Turno a pag. 4 dal titolo “Sanità, 
pignoramenti sbloccati”.  
 
 
 
Il Denaro  
“Nicolais: Così ridurrò i costi della politica” di Giovanni Brancaccio (pag. 13) 
 
Intervista a Luigi Nicolais, ministro della Funzione pubblica e dell’innovazione, sulla direttiva 
firmata ieri dallo stesso ministro e dal titolare della delega all’Attuazione del programma  di 
Governo, Giulio Santagata.  La direttiva riguarda la riduzione delle assunzioni nelle aziende 
controllate da enti pubblici, che potranno avvenire solo per concorso e la riduzione dei componenti 
dei consigli di amministrazione e dei loro emolumenti. “ La priorità – ha affermato Nicolais – è 
ridurre i costi della politica. L’altra leva sulla quale agire è la semplificazione. Abbiamo preso 
l’impegno con l’Unione europea di tagliare del 25 per cento, entro il 2012, i costi della burocrazia, e 
lo faremo”. I contenuti del provvedimento saranno resi noti oggi, in occasione del convegno 
“Modernizzare il Paese”, in programma a Napoli a  Palazzo Partanna.  
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Il Mattino 
“Nuovo stop fra Tar e polemiche, al palo in centro agro-alimetare” di Anna Maria Asprone 
(pag. 42) 
 
Ancora un rinvio per l’apertura ufficiale del Caan (Centro agro-alimentare di Napoli) che ha sede a 
Volla dove si dovrebbero trasferire i mercati generali cittadini di cinque settori: carne, pesce, fiori, 
lattiero caseario ed ortofrutticolo. Il Tar Campania ha, infatti, accolto il ricorso presentato dagli 
operatori ed ha sospeso l’ordinanza di trasferimento a firma del sindaco Iervolino. La decisione 
finale è attesa per il prossimo 24 maggio. Soddisfazione è stata espressa dalle associazioni dei 
commissionari che sostengono che il passaggio di sede produrrà costi “cento volte superiori”.  
 
 
Italia Oggi  
“Un nuovo corso per il Mezzogiorno” di Livia Pandolfi (pag. 17) 
 
Intervista a Antonino Cavallo, vice presidente della Cna (Confederazione nazionale artigianato), 
sul rilancio del Mezzogiorno. “Un forte cambiamento culturale per rilanciare il Mezzogiorno, per dare 
una marcia in più alla competitività italiana”. Questo è quanto spera Cavallo che chiede di sfruttare 
al meglio la programmazione dei Fondi comunitari e nazionali per i prossimi sette anni.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


